

Kanton Aargau

Gerüstet für E-Government

[19.06.2013] Im Schweizer Kanton Aargau planen drei Gemeinden die Einführung eines professionellen Business Process Management für sämtliche Führungs-, Kern- und Support-Prozesse.

Die Gemeinden Aarburg, Rothrist und Strengelbach im Schweizer Kanton Aargau wollen das von Bund und Kanton geforderte Interne Kontrollsystem (IKS), das vor allem die Risiken von Finanzprozessen minimieren soll, auf sämtliche Verwaltungsvorgänge ausdehnen. Wie computerworld.ch berichtet, haben sich die Kommunen entschlossen, dafür ein professionelles Business Process Management (BPM) für sämtliche Führungs-, Kern- und Support-Prozesse einzuführen. Um für eine vernetzte Verwaltung gerüstet zu sein, sollen bei dem Vorhaben auch die gängigen Standards und Vorgaben der Business Process Model and Notation (BPMN) in Version 2.0 berücksichtigt werden.

(bs)

Zum Beitrag auf computerworld.ch

Stichwörter: Panorama, Geschäftsprozess-Management, Schweiz, Kanton Aargau, Aarburg, Rothrist, Strengelbach, International